

COMUNICADO

URIBE SCHWARZKOPF FRENTE AL DESLIZAMIENTO OCURRIDO EN LA AV. MARÍA ANGÉLICA IDROBO - QUEBRADA DEL TEJAR

Para Uribe Schwarzkopf sus compromisos con la ciudad y su comunidad son importantes. Informamos que el deslizamiento ocurrido en la quebrada vecina al proyecto Botánico, (Quebrada del Tejar), en el lado opuesto al proyecto inmobiliario (Av. María Angélica Idrobo), **no representa ningún tipo de afectación o riesgo para el proyecto.** Las actividades constructivas en el proyecto Botánico continúan con normalidad y no están relacionadas ni fueron afectadas por el deslizamiento.

La seguridad de los trabajadores, de los futuros propietarios del proyecto inmobiliario y de su patrimonio son un pilar fundamental de nuestra empresa. Botánico mantiene los retiros del borde superior de quebrada previstos en la normativa y cumple con los estándares y normas de construcción nacionales e internacionales, así como con un estricto manejo de desechos y escombros de acuerdo a la regulación municipal, todo lo cual garantiza la seguridad del mismo.

Como es de conocimiento público, a través de medios de comunicación, la Empresa Pública Metropolitana de Movilidad y Obras Públicas (EPMMOP) se encuentra realizando los trabajos pertinentes en donde se presenta el deslizamiento, sin que tengamos relación alguna con el mismo.

La adecuada conservación de las vías próximas al proyecto Botánico y de la Quebrada del Tejar son importantes para nosotros. Con fecha 14 marzo del 2022, previo al inicio de la construcción del proyecto, Uribe Schwarzkopf informó a la Empresa Pública Metropolitana de Agua Potable y Saneamiento (EPMAPS) sobre el socavamiento de la base de la acera y la vía de la Av. María Angélica Idrobo a la altura del cruce con la Av. Oswaldo Guayasamín, así como otras afectaciones en la capa de rodadura de la Av. Oswaldo Guayasamín que estaban provocando la filtración de agua lluvia a la base de la vía y al borde superior de la quebrada municipal.

Uribe Schwarzkopf reitera su compromiso con la comunidad e informaremos de manera oportuna cualquier asunto relevante para el proyecto Botánico.

